
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

ÉCOLE DE LANDRIENNE 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE  

 

 

 

DU 24 JANVIER 2013 Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école de 

Landrienne, tenue dans l’établissement le 24 janvier deux mille 

treize, à 19 h 30. 

 

 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Josée Bédard  MM. Normand Cossette 

   Élaine Caron  Claude Leroux 

   Mélanie Champagne   

   France Lacroix 

 

 

  Aussi présent : 

 

  M. Steve Marquis, directeur 

 

 

ABSENCES :  M
mes

 Manon Dubé 

   Isabelle Grégoire 

   Valérie Marceau 

   Isabelle Rouillard, commissaire 

 

  Il est 19 h 33, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par M
me

 Mélanie Champagne. 

 

 

LECTURE ET ADOPTION M
me

 Champagne fait la lecture de l’ordre du jour. 

DE L’ORDRE DU JOUR   
  CE-482-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

  M. Claude Leroux, 

 

QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit adopté avec les 

modifications suivantes :  

Mise à jour des sections 6 et 7; 

10.1 Service de garde; 

10.2 Changement équipe-école; 

10.3 Projet avec Nathalie Côté. 

 

 

 

ADOPTÉE. 

 

 

 

 



 

ADOPTION DU  CE-483-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de M. Normand Cossette, 

DU 10 DÉCEMBRE 2012 
  QUE, le procès-verbal du 10 décembre 2012 soit adopté 

avec les modifications suivantes : 

  Valérie Marceau et Isabelle Rouillard : absentes; 

  Adoption par M
me

 Josée Bédard; 

  Démission d’un membre : remplacer faisons par ferons. 

 

 

  ADOPTÉE. 

 

 

INTERVENTION DE   Question d’un membre : Savoir s’il y a de la 

L’ASSEMBLÉE  formation disponible pour la 6
e
 année, ex. : Pavot. 

 

 

CORRESPONDANCE  M
me

 Mélanie Champagne fait le résumé de la 

correspondance reçue : 

 Sécurité autobus scolaire; 

 SAAQ : campagne de sécurité. 

 

 

INFORMATION ET 6.1 Critères d’inscription 2013-2014 

CONSULTATION 
 M. Marquis présente les critères d’inscription pour l’année 

2013-2014. 

 

 6.2 Anglais intensif 

 
 M. Marquis nous informe que pour les élèves de 6

e
 année, 

le français et les mathématiques sont maintenant terminés 

et que c’est le début de l’anglais intensif. Dû au retard 

d’une journée, début le 29 janvier. 

 Il n’y a pas de différence significative dans les résultats 

d’examens en mathématiques et en français. 

 Constat : pas plus de devoirs que la normal et les élèves 

doivent être assidus dans leurs travaux. 

 

 6.3 Secrétaire 

 
 Manon Audette a obtenu le poste de secrétaire pour les 

écoles Landrienne, St-Marc et La Corne. 

 

 6.4 Rendez-vous RAP 
 

 Prochain rendez-vous RAP le 18 février à 19 h 30, avec le 

conférencier Christian Véronneau, sous le thème : Le sexe 

des anges. 

 

6.5 Semaine des enseignants (4 au 8 février) 
 

Le 7 février : diner; 

Du 4 au 7 février : surveillance aux récréations. 

 

 



 

APPROBATION  7.1 Programmation des sorties éducatives 
 

 Steve Marquis nous fait part que tous les élèves de l’école 

iront au camp Dudemaine le 22 février. Il y aura : ski, 

glissade, marche, jeux collectifs et des chocolats chauds 

seront servis. 

 

 CE-484-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 M. Claude Leroux, 

 

  QUE, la programmation des sorties éducatives soit 

approuvée telle que présentée. 

 

 

  APPROUVÉE 
 

 

 7.2 Régie interne 
 

 Pas de changement dans la régie interne. 

 

 CE-485-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 M. Normand Cossette, 

 

  QUE, les règles de la régie interne soient approuvées telles 

que présentées. 

 

 

  APPROUVÉE 
 

 

 7.1 Acti-leader (Québec en forme, énergie- 

  famille) 
 

 Changement du programme. Les jeunes préparent des 

activités pour faire bouger les élèves en classe. 

 

 CE-486-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 M. Claude Leroux, 

 

  QUE, la demande de 60 minutes pour le programme Acti-

leader soit approuvée. 

 

 

  APPROUVÉE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ADOPTION  8.1 Révision budgétaire 2012-2013 
 

  M. Marquis nous informe de la révision budgétaire  

  et nous souligne que l’école est en santé financière. 

  

  CE-487-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

  M
me 

Josée Bédard, 

 

 QUE, la révision budgétaire 2012-2013 soit  

 adoptée telle que présentée. 

 

 

   ADOPTÉE. 

 

 

 8.2 Démission d’un membre et nomination  

 d’un nouveau membre 
 

  M
me

 Nadia Beaulieu démissionne officiellement  

  de son poste. Le CE mandate M
me

 France Lacroix  

  pour un mandat d’un an. 

 

 

RAPPORTS 9.1 Comité de parents (CSH) 

(INFORMATION) 
 L’élection des membres : 

 Mme Chantal Poliquin, présidente; 

 Monsieur Stéphane Saulter, vice-président; 

 Plus ou moins d’implication et présence des autres 

 secteurs; 

 Nomination d’un parent commissaire; 

 L’élection des commissaires remis en 2014. 

 

 9.2 OPP 

 

 9.3 Conseil des commissaires 
 

 Démission de M
me

 Karen Carignan, c’est Annie 

 Quenneville qui a obtenu le poste. 

 Démission de Francine Grenier. 

 

 

AFFAIRES NOUVELLES 10.1 Service de garde 
 

Le service sera reconduit l’an prochain; 

20 journées subventionnées, donc à partir de maintenant, 

les prochaines journées seront à 18 $ s’il manque de 

l’école. 

Sortie le 8 février 2013 au camp de Mme Johanne Caron; 

Pendant la semaine de relâche, les enfants du secteur  

seront jumelés avec le service de garde de l’école Christ-

Roi. 

 

 

 

 



 

 

 10.2 Changements de l’équipe-école 
 

M
me

 Marie-Hélène Massy-Émond, en musique, en 

remplacement de M. Normand Cossette; 

Mme Louise Leclerc, enseignante-orthopédagogue, en 

remplacement de Mme Sylvie Ouellet; 

Retour de M
me

 Johanne Banville, en maternelle; 

Retour de M
me

 Claudine Auger, TES; 

M
me

 Annie-Claude Dumas sera stagiaire en éducation  

physique 

 

 

 

 10.3 Projet de danse 

 
 Une fois par semaine avec les élèves de 6

e
 année; 

 50 minutes de danse, débutant après la semaine de  

 relâche. 

 

 

DATE ET HEURE La prochaine réunion aura lieu le 26 mars 2013, 

DE LA PROCHAINE à 19 h, à l’école Notre-Dame-de Fatima de  

RÉUNION Landrienne. 

 

 

ÉVALUATION Excellent 

 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-488-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. 

Normand Cossette, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE. 

 

 

 
Il est 21 h 27. 

 

 

 

 

   

Secrétaire  Présidente 

 


